

Territorio ancestral por fin fue transferido a los Aché de Kuetuvy en fecha 26 de julio de 2012

Publicado el [julio 28, 2012](#) por [mbywangi](#)



La comunidad Kuetuvy Koeti de la finca 470, ubicada en el departamento de Canindeyú en el distrito de Ygatimí, luego de 12 años de lucha para recuperar su territorio ancestral por fin fue transferido a los Aché de Kuetuvy en fecha 26 de julio de 2012, que son 60 familias.

Fue una lucha muy sufrida, hemos recibido mucha discriminación institucional, pero el pueblo Aché pudo sostener esta lucha hasta el final.

Por ese motivo agradecemos a instituciones y personas que nos acompañaron, que Dios les de fuerza y bendiciones y siga siempre acompañando a los más desprotegidos.

Como primer agradecimiento le damos a los hermanos Aché de las 6 comunidades: Chupa Pou, Arroyo Bandera, Ypetimí, Cerro Morotí, Puerto Barra y Kuetuw-y-ve. También a las organizaciones: CONAPI, Fundación Moisés Bertoni, Fundación

Guyra Paraguay, Yerba Mate Guayaki, iglesia Filadelfia, Misión Alemana y otras iglesias por su buena predisposición.

Agradecer también a las personas que nos acompañaron en la lucha: Kim Hill y familia, Bjarne Fostervold y familia, Tamara Migelson, Miguel López, María Victoria Servín, Mawi Nohet, Héctor Cristaldo y a un amigo que falleció Lidio Domínguez y a otras organizaciones y personas que nos acompañaron en la lucha y pedir disculpas sino mencionamos también a los parlamentarios.

GRACIAS a todos!



ADVERTISEMENT

Intuition
SENSITIVE CARE

EN ENKLERE
BARBERING!
SKUMMER,
BARBERER OG
TILFØRER
FUKTIGHET

FÅ EN GRATIS PRØVEPAKKE

KLIKK HER!

Share this:

Twitter

Facebook 30

Me gusta:



Be the first to like this.

Esta entrada fue publicada en [Kuetuvy](#) por [mbywangi](#). Guarda el [enlace permanente \[http://achedjawu.org/2012/07/28/territoterritorio-ancestral-por-fin-fue-transferido-a-los-ache-de-kuetuvy-en-fecha-26-de-julio-de-2012/\]](#) .